

Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 0497/2011

Abteilung: Tiefbau

Bearbeiter/in: Herr Florian Benner

Haushaltswirksamkeit: nein

ja, bei

Produkt: 54100

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Bau- und Planungsausschuss	10.08.2011	öffentlich	endgültige Beschlussfassung

Betreff: Ausbau der Mathäus-Hotz-Straße

Beschlussempfehlung:

Der Bau- und Planungsausschuss beschließt den Ausbau der Mathäus-Hotz-Straße.

Begründung:

Fahrbahn und Gehwege der Mathäus-Hotz-Straße befinden sich derzeit in schlechtem Zustand. Der vorhandene Unterbau ist als nicht dauerhaft tragfähig einzustufen.

Um die ab 2013 geplante Anlieferung des Einkaufszentrum „Postgalerie“ über die Mathäus-Hotz-Straße ohne Einschränkungen abwickeln zu können, sollen Fahrbahn und Gehwege den Erfordernissen angepasst und erneuert werden.

Die Gehwege werden hierzu in ca. 2,20 m Breite ausgebaut. Der Belag soll, entsprechend der angrenzenden Straßenzüge, in Betonpflaster mit Natursteinvorsatz erfolgen. Im Bereich der späteren Einfahrt der Anlieferung wird ein für Schwerlastverkehr entwickelter Betonpflasterstein mit einer Stärke von 14cm verwendet, der jedoch die gleiche Oberfläche besitzt wie die herkömmlichen Steine, sodass die Verstärkung des Einfahrtsbereiches äußerlich nicht sichtbar wird.

Eingefasst werden die Gehwege mit dem ebenfalls in den angrenzenden Straßenzügen bereits verwendeten, rötlichen Natursteinborden und -rinnen.

Für die Fahrbahn soll aufgrund der hohen Belastung durch den Lieferverkehr des Einkaufszentrums ein besonderer Aufbau mit einer Gussasphaltdeckschicht gewählt werden.

Der Bauablauf ist mit dem Investor Postgalerie abgestimmt.

Sonstige Arbeiten an Ver- und Entsorgungsleitungen sind, mit Ausnahme des Anschlusses der Postgalerie an ein neues 20kV Kabel, nicht notwendig.

Kosten:

Die Gesamtbaukosten werden auf ca. 80.000 € geschätzt. Hiervon entfallen je 50 % auf Anlieger und Stadt.

Anlagen:

Lageplan